

CELEBRACION DE NAVIDAD

FECHAS NAVIDEÑAS EN: Alemania

-CURIOSIDADES:

En Alemania, por ejemplo, el día de después de la cena de Nochebuena, los niños esperan con impaciencia los regalos. Cuando suena una campanilla, los niños salen corriendo porque saben que debajo del árbol se encuentran sus regalos, pero no podrán abrirlos hasta que no canten el villancico de Noche de Paz .



-FECHAS NAVIDEÑAS EN: Bélgica

-CURIOSIDADES:



En Bélgica tienen por costumbre salir a patinar el día de Navidad después de la típica comida familiar. San Nicolás, visita el 4 de diciembre a los niños de la ciudad para comprobar que han sido buenos y dos días más tarde regresa para dejar regalos y caramelos a los que se han portado bien y una ramita en el zapato a los más traviesos.

-FECHAS NAVIDEÑAS EN: Italia

-CURIOSIDADES:

En Italia la última noche del año, es típico comerse un plato de lentejas antes de salir de fiesta en alguna de las discotecas. A las mujeres se les regala lencería de color rojo para que tengan suerte el año que viene. En Roma y Nápoles, cuando son las doce de la noche, tiran las cosas viejas para comenzar el año con buen pie.



Trabajo realizado por: Víctor y David D.

Imágenes extraídas de: <http://flickrcc>